

Политика ООО «ЭР ЛИКИД» в области промышленной безопасности, охраны труда и здоровья, качества и охраны окружающей среды

ООО «ЭР ЛИКИД» входит в Группу компаний Air Liquide, мирового лидера в производстве газов, технологий и услуг для промышленности и здравоохранения. ООО «ЭР ЛИКИД» предлагает своим заказчикам безопасные, надежные, инновационные и конкурентоспособные решения.

Опираясь на многолетний международный опыт Air Liquide и законодательство РФ, ООО «ЭР ЛИКИД» принимает на себя обязательства по осуществлению на постоянной основе мер, направленных на развитие и повышение результативности системы промышленной безопасности, охраны труда и здоровья, качества и охраны окружающей среды.

Для эффективного исполнения своих обязательств компания разработала и внедрила Интегрированную Систему Менеджмента (ИСМ) – интегрированную систему соответствующую требованиям корпоративной Производственной системы менеджмента IMS (включающей в себя систему управления промышленной безопасностью и рисками), стандартов ISO 9001 и FSSC 22000. ООО «ЭР ЛИКИД» на постоянной основе проводит анализ эффективности работы данной системы.

Ключевыми компонентами в достижении успеха нашей Компанией является вовлеченность каждого сотрудника в вопросы промышленной безопасности, охраны труда, качества и принятие решений с учетом организационного контекста, соответствующего целям компании и ее стратегической миссии.

Важнейшей составляющей всех видов деятельности компании является осуществление предупредительных мероприятий, разработанных на основе анализа рисков, с целью снижения вероятности инцидентов, нарушений, несоответствий в качестве продукции, загрязнения окружающей среды, а также для защиты здоровья работников компании, сотрудников наших контрагентов, партнеров, а также наших посетителей и клиентов.

Неизменной целью всех подразделений является работа с высокими показателями качества в соответствии с законами и нормативными актами РФ.

Наша Интегрированная Система Менеджмента нацелена на:

- Охрана труда и здоровья сотрудников, партнеров и заказчиков
- Надежность производственных процессов
- Безопасность производственных процессов
- Защита окружающей среды
- Удовлетворенность заказчиков
- «0» несчастных случаев
- «0» остановок в производстве
- «0» несоответствий
- «0» крупных происшествий
- «0» загрязнений
- «0» жалоб от заказчика
- «0» несоответствий по качеству

Эти цели в полной мере соответствуют ценностям Air Liquide которые определены в BlueBook, Industrial Management System и соответствующих стандартах в области промышленной безопасности, охраны труда, здоровья, окружающей среды и качества.

Миссия каждого руководителя – стремиться к достижению указанных выше целей, обеспечить понимание Интегрированной Системы Менеджмента и соответствие результатов деятельности нашей политике и стратегическим инициативам, обозначенных корпоративной стратегией.

Мы обязуемся сделать все возможное для успешного выполнения, развития и улучшения Интегрированной Системы Менеджмента, обеспечивая необходимую поддержку со стороны руководства и ресурсы.

Мы призываем каждого сотрудника внести свой вклад в достижение этих целей и активно участвовать в процессе постоянного совершенствования.

Дата: 20.04.2017

Генеральный директор ООО «Эр Ликид»



Дмитрий Ермолов

Health, Safety, Environment and Quality Policy of OOO Air Liquide

OOO Air Liquide is part of Air Liquide Group, World leader in gases, technologies and services for industry and health. OOO Air Liquide provides safe, reliable, innovative and competitive solutions to its Customers.

Based on the long-standing international experience of Air Liquide in full compliance with the Russian legislation, OOO Air Liquide undertakes to implement ongoing measures, aimed at the development and constant improvement of the Industrial Safety, Health, Environment and Quality Policy.

In order to effectively fulfill its obligations the company has developed and implemented a Combined Management System (CMS) – an integrated system which is based on requirements of the corporate Industrial Management System - the IMS (including an industrial safety and risk management system), ISO 9001 and FSSC 22000. OOO Air Liquide is conducting a continuous analysis of the system efficiency on a regular basis.

Key factors of the Company's success are the personal involvement of each employee in the industrial safety, labor protection, quality and decision-making based on consideration of organizational context that is relevant to Company's objectives and its strategic mission.

The fundamental elements of all activities of the Company are preventive measures based on Risk Analysis in order to reduce the risk of incidents, deviations, nonconformity of the product quality and the environmental pollution, as well as to protect health of our personnel, contractors' employees, partners, visitors and clients. OOO Air Liquide is convinced that these measures improve the efficiency of our daily work.

The constant objective of all our teams is operational excellence in full compliance with applicable laws, regulations of the Russian Federation and Air Liquide requirements.

Our Combined Management System aims at:

- Labor and health protection of our Employees, Partners and Customers
- Reliability of our Operations
- Industrial Safety of our
- Environment protection
- Customers satisfaction

Zero Lost Time Accidents

Zero interruption to production,
Zero non conformity
Zero major incidents
Zero pollution
Zero Customer complaints
Zero quality non conformity

It is consistent with Air Liquide values and requirements defined in the BlueBook, the Industrial Management System, and the applicable industrial and Occupational Safety, Health, Environment and Quality Standards.

The responsibility of each manager is to reach those objectives and to ensure that the Combined Management System targets are well understood and that the results are consistent with our policy and strategic initiatives defined by corporate program.

We commit ourselves to the successful execution, development and improvement of the Combined Management System ensuring the provision of necessary resources and the managerial support.

We urge each employee to contribute to the above mentioned objectives and to actively participate in the process of continuous improvement.

Date: 20.04.2017
General Director OOO Air Liquide



Dmitry Ermolov